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Techniques d’argumentation dans la rhétorique grecque
antique Approche de projet: Les sophistes, Platon et Aristote

Résumé

Cette recherche examine les techniques d'argumentation dans la
rhétorique grecque antique, du point de vue des différents mouvements
philosophiques importants de I'époque, a savoir: le mouvement des
sophistes, Platon et Aristote, qui ont défini les propriétés déterminantes
d'une nouvelle argumentation aussi bien occidentale et arabe basée sur
ses points de vue et suggestions concernant le concept de discours, de
débat et leurs fonctions. Cet article vise également a révéler les pratiques
et manifestations argumentatives de ces mouvements philosophiques et les

différentes orientations de ces mouvements.

Mots clés:
Argumentation - rhétorique grecque - sophistes - Platon - Aristote.

Argumentation’s Technics in the ancient Greek rhetoric
an approach to: Sophists, Plato and Aristotle project

Abstract

This research work investigates the characteristics of argumentation
in the ancient greek rhetoric, from the perspective of different prominent
philosophical movements at that time namely: the Sophists movement, Plato
and Aristotle, that set up the defining properties of new argumentation in
both Western as wall as Arabic rhetoric based on its views and suggestions
concerning the concept of discourse, debate and their functions, this paper
aims also at uncovering the argumentative practices and manifestations
of these philosophical movements and the different orientations of these
movements.

Keywords:
Argumentation -greek rhetoric - sophists - Plato - Aristotle.
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